
もりやま未来ミーティング　アンケート集計

１今回の参加理由は？（複数回答可） ２ 今回のもりやま未来ミーティングに参加していかがでしたか？

　① テーマに関心あったから 11 　　　 　　（複数回答可）

　② 市民参画に興味があるから 11 　① 楽しかった 14

　③ 人脈・仲間づくりのため 2 　② ためになった 14

　④ 自己研鑽・スキルアップを図るため 3 　③ 難しかった 1

　⑤ スイーツ（おみやげ）に興味があったから 7 　④ つまらなかった 0

　⑥ その他 3 　⑤ 話しやすい雰囲気だった 15

　　　理由　・友人の紹介 　⑥ その他 0

　　　　　　・託児があり参加しやすかったため

　　　　　　・たまたま予定があったため

３ 今回のもりやま未来ミーティングの実施方法についてお聞かせください。

　(１) 参加しやすい時間帯について（複数回答可）

　　　① 土曜日午前 14

　　　② 土曜日午後 17

　　　③ 土曜日夕方以降 2

　　　④ 日曜午前 12

　　　⑤ 日曜午後 6

　　　⑥ 日曜夕方以降 2

　　　⑦ 平日の夕方以降 1

　(２) 話し合いの流れについて

　　　① よい（やりやすい） 21

理由　・考えがスムーズにまとめることができた。

　　　・アイスブレイクから入ることで、グループの方とも話しやすくその後の討論もしやすかった。

別 紙 １



もりやま未来ミーティング　アンケート集計

　　　・会話の糸口を作っていただきながらで、スムーズな進行でした。

　　　・ファシリテーターがよかったｔ。

　　　・話しやすかった。

　　　・なごやかに話に入れた。

　　　・アイスブレイクしてからのほうが話しやすかった。

　　　・２ステップを踏むことで発表のためにまとめやすくなる。

　　　・流れに沿ってスムーズに行けた。

　　　・話しやすかったため。

　　　・話しやすい雰囲気で良かった。

　　　・グループメンバーのことを少し知ることができ、打ち解けられた。

　　　② ややよい 0

　　　③ ふつう 2

理由　・政治や投票のイメージから投票率をあげるにはの間に飛躍がある様に見えた。政治参加は必ずしも投票を意味する訳ではないと。

　　　④ やや悪い 0

　　　⑤ わるい（やりにくい） 1

理由　・ファシリの方の主張が少し強く話しづらかった

　(３) 各セクションの時間配分について

　　　① 長い 0

　　　② やや長い 2

　　　③ ちょうどよい 17

理由　・知らない人同士でも意見を出して話し合うのに長すぎず、短すぎなかった。　

　　　・適正だった。

　　　・ちょうどよかった。

　　　・余ることも足りないということもなかった。

　　　・ピッタリな感じだった。
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　　　・少し長いかもと思ったが、振り返りの時間があったのでちょうどよいと思いました。

　　　④ やや短い 5

理由　・時間配分、進行がスムーズではなかった。

　　　・アイスブレイクの時間を少し増やしてほしい。

　　　⑤ 短い 1

理由　・ミーティングの時間が足りない。

　(４) ファシリテーターの進行について

　　　① 良い 18

理由　・お二人が中心になって明るく進めてくださったので話しやすかった。

　　　・話しやすく発表しやすく進行して下った。

　　　・雰囲気作りがとてもよく、話しやすい場をあたえていただきました。周りをしっかり見て進行下さりありがたかった。

　　　・スムーズに話を進めてくださった。

　　　② やや良い 2

　　　③ ふつう 3

理由　・よくまとめていただきましたが、ファシリの方はメンバーの発信を促し役割に注力いただければと思います。

　　　・上手に時間配分、話しやすい雰囲気づくりなど心がけておられた。最後のまとめ、発表者決めは苦心されていた。

　　　④ やや悪い 0

　　　⑤ 悪い 1

理由　・ファシリの方の主張が強く話しづらかった。

４ 今後の市民活動やまちづくりへの参加について

　① ぜひ参加したい 12

　　理由　・身近なことなので楽しく参加してる感じがする。

　　 ・子育て支援。

・市民の意見を話し合う。
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・特定のアジェンダ（教育や商工施策など）へ意見を出す機会があれば参加したい。

・今日のような市や地域が前向きになる活動、福祉分野は特に興味があります。

　② 開催日や内容によっては参加を検討する 12

　　理由　・子育て、健康推進、学習。

・子育て世代の困りごと解決。

・今回のようないろいろな人の意見が聞ける活動。

　③ 参加したくない 0

５ 今後、案内が届けば、市民懇談会等に参加しようと思いますか？

　① ぜひ参加したい 13

　　理由 ・市民の意見を話し合う。

・市の子育て支援・補助について。

　② 開催日や内容によっては参加を検討する 11

　　理由 ・健康増進について。

・教育、産業誘致、道路などの交通行政、再開発など。

　③ 参加したくない 0

６ 上記以外でご意見等があればご自由に記入ください。

　・議論内容がどう反映されているのかわかればいいなと感じました。

　・よい機会を与えていただきありがとうございました。

　・あまり意見をしていない方の話を聞くタイミングがあるとより良いと思いました。とても話しやすくて楽しかったです。

　・発表があるならそのためのまとめの時間は欲しい。

　・よい機会であったと思います。事務局、ファシリの皆さま、大変お疲れ様でした。ぜひこの意見反映をお願いします。

　・今回のミーティングで出たアイデアが参考にされ、次回選挙に反映された事項があれば、その旨を公表して欲しい。


